
todas as reuniões dos CADES regionais para estreitar esse
planejamento e essa divulgação, além de ficar à disposição de
qualquer um que precise entrar em contato com a gente. Sobre as
considerações do Wesley, eu concordo com ele que o modelo ideal
é a gente fazer essas etapas preparatórias, até para poder
aprofundar a discussão. Só reitero também que nesse caso o
calendário realmente não permitiu porque mesmo que a gente
tivesse o mês de novembro como ele colocou aqui no chat para
fazer a conferência, a gente precisaria da comissão organizadora
formada, a gente precisaria de uma comunicação prévia, a gente
não poderia fazer essas comunicações no período eleitoral porque
a gente não pode divulgar sequer notícias nesse período. Então,
nosso objetivo agora é daqui para frente ser resolutivo e planejar o
melhor possível para que o momento de participação na
conferência municipal seja produtivo ainda assim. A gente entende
que a participação sempre tem dificuldades de mobilizar o máximo
possível de pessoas e garantir espaços qualificados e nosso esforço
é justamente nesse sentido, então a gente está tentando focar as
energias para isso, para fazer o evento da melhor maneira possível
e por isso agora também que eu reitero a necessidade de formar a
comissão organizadora o quanto antes, para que a gente possa
discutir uma série de questões que, como essa, precisam da
participação, precisam ser aprofundadas e discutidas com calma, a
gente precisa da comissão organizadora formada o quanto antes
para a gente poder aprofundar nisso, lançar a convocação o quanto
antes para evitar que a gente atrase demais a convocação, ter
outros problemas e prejudique o ponto final que é uma conferência
com muita gente participando e com muita mobilização. Então,
reitero o pedido para que a gente faça indicações até semana que
vem de quem gostaria de participar da Comissão Organizadora.
Independente disso, a gente vai continuar divulgando, fazendo
mobilização junto aos conselhos, junto aos conselheiros tanto dos
CADES regionais quanto de conselhos da saúde e outras
secretarias, para que a gente tenha no dia do evento delegados
representados de todas as regiões e bastante diversos.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC:
Obrigada, Pedro. Deixa-me ver se tem mais... Acabou, né?
Francisco, deixa eu só falar para você, o e-mail que você está
pedindo para encaminhar, nós vamos encaminhar duas propostas.
Uma é do e-mail do CADES Municipal e a outra é do CADES
Regionais. Então, essa apresentação de hoje os conselheiros dos
CADES municipais vão receber também e já com o informe que
quem tem interesse de participar, conforme o Pedro já falou, da
delegação, e vai ser enviado para o e-mail do CADES Regionais
com a apresentação de hoje. É que o Wesley está questionando
aqui na mensagem. Também vai enviar a apresentação e nós
vamos também adiantar da reunião do dia 27, que vai falar sobre a
conferência, está bem? Para a gente deixar bem-organizado isso
aqui. Podemos encerrar a de hoje? Podemos?

André Bernardino da Conceição - CADES/Jabaquara: Eu gostaria
de... Desculpa. Eu só gostaria de fazer uma pergunta, pode ser?

Participante não identificado: A conferência está aberta para todas
as pessoas que moram na cidade de São Paulo há dois anos. (Som
ininteligível). Então, é isso. Todo mundo está convidado a
participar no dia da conferência. Primeiramente, (som
ininteligível) parece que acaba sendo impedimento, se é que há
algum impedimento, uma questão definida no regulamento. Então,
de resto, todo mundo está convidado para o dia da conferência e
até lá nós vamos fazer vários... Seriam como equivalentes a pré-
conferências e espero que tudo dê certo no dia da conferência, dia
18.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC:
Obrigada, Tony. Pedro, por favor.

Pedro Lucas Oliveira dos Santos - SVMA/APGG: Bom, acho que
é isso. Eu vou sendo, falando agora de forma mais prática, então
reiterar aqui que terminando a reunião a gente vai se reunir e vai
preparar um e-mail para os conselheiros com as orientações gerais
para a indicação dos membros da comissão organizadora. Não há
restrição de qualquer participação, a gente só precisa ser rápidos
nesse momento de definição para que a gente possa dar início aos
trabalhos mais efetivos de organização. E como disse o Tony, a
conferência vai ser realizada em janeiro de 2025. Qualquer pessoa
com mais de 16 anos, residente do município de São Paulo, pode
participar. A gente pretende que o evento seja o mais amplo
possível e a gente consiga eleger os 70 delegados, os 100
delegados para participar da conferência estadual e as nossas
propostas. Peço que fiquem atentos aos e-mails para que possam
responder o quanto antes as indicações para compor a comissão
organizadora. E a nossa ideia é que já na semana que vem, no dia
21, a gente já faça uma primeira reunião com a Comissão
Organizadora para começar a planejar a pauta das reuniões e todas
as atividades que têm que ser feitas até janeiro para a gente
garantir que a conferência aconteça.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC:
Obrigada, Pedro. Obrigada pela apresentação de vocês. Obrigada,
Jumile. Obrigada, Tiago. Obrigada, Tony. Vocês sempre são
sempre bem-vindos aqui na nossa reunião do CADES Municipal.
Então, só deixando bem-organizado, aos conselheiros do CADES
Municipal, o Pedro vai formalizar o e-mail para a gente e pelo
CADES Regionais, ele vai formalizar dois e-mails e nós vamos
encaminhar para vocês a pauta dele aqui. Então, seguindo aqui a
nossa reunião de hoje, lembrando que dia 12 de novembro terá a
nossa reunião extraordinária para tratar das apresentações, que
seria hoje, a gente passou para o dia 18, e lembrando que o
CADES regionais é dia 27/11, quem está aqui do CADES
regionais é dia 27/11. Então, posso dar a palavra ao Carlos para

dar o término da nossa reunião de hoje, e quero agradecer a todos
aqui presentes.

André Bernardino da Conceição - CADES/Jabaquara: Antes, eu
gostaria de fazer uma mini pergunta para o Pedro. Pode ser?

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC: Sim,
sim. Pode.
André Bernardino da Conceição - CADES/Jabaquara: Eu gostaria
muito de saber qual as... Talvez não caiba nessa reunião, mas isso
tem uma profundidade de ficar registrado e ter uma especificação
adequada.
Qual... Fugiu, a palavra. Assim, mas qual providência que vocês,
como uma das autoridades máximas do verde e meio ambiente,
estão tomando com relação ao corredor que está sendo desmatado
da Sena Madureira, que está sendo desmatada as árvores. Então,
eu gostaria de saber qual a providência que vocês estão tomando
por vocês, por gentileza.

Pedro Lucas Oliveira dos Santos - SVMA/APGG: Eu desconheço,
André. Eu não trabalho exatamente com isso. Eu sei que tem
setores aqui, mas eu não sei falar em nome deles aqui. Então, vou
ficar te devendo essa resposta.

André Bernardino da Conceição - CADES/Jabaquara: Beleza, de
boa.

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora - SVMA/CGC: André,
nós vamos estar verificando e a gente passa para você, está bem?
Que agora aqui a nossa reunião é sobre a conferência municipal.
Obrigada. Carlos, por favor.

Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos - Secretário
Adjunto/SVMA: É pessoal. Então, agradecendo a participação de
todos. Como sempre, as nossas reuniões são organizadas, são
muito produtivas. É importante a participação dos nossos
conselheiros, de todos, como falam do CADÃO, mas os cadinhos,
que são os nossos conselhos regionais também são sempre muito
bem-vindos. As manifestações do Wesley e de todos os outros
representantes dos Cades Regionais são sempre muito bem-vindas.
A participação de vocês é muito bem-vinda. O nosso CADES
Municipal é plural. Todos participam. Recebemos de braços
abertos todos, aqueles que não conseguem e nos acessam via
Teams ou principalmente aqueles que vêm tomar um cafezinho
conosco e vêm aqui presencialmente. Como falei, a nossa
secretaria tem os braços abertos, a gente ouve a todos. Como eu
falo há quatro anos, o nosso gabinete é aberto a todos. A gente não
deixa de receber ninguém. Então, venham. Se tem problemas,
venham, sentem com a gente e conversem. A gente está sempre
disposto e interessado em buscar a melhor opção para o meio
ambiente da cidade. Aqueles que têm dúvidas, lembrando, as
nossas reuniões são abertas, são gravadas, mas, por uma questão
de organização, nem sempre todos podem falar a qualquer tempo.
A gente dá, como aqui são reuniões do CADES Municipal, a gente
primeiro ouve os nossos conselheiros e, como hoje aconteceu,
depois de os conselheiros falarem, a gente abre ao público, aos
nossos conselheiros regionais, para que também se manifestem,
como aconteceu hoje. Eu fiquei aqui, estive aqui o tempo todo, e é
sempre bacana observar a nossa capacidade de discutir e de chegar
a soluções. Nem sempre, para uma outra pessoa, é aquela solução
que a gente gostaria, mas o grupo acaba chegando nas soluções
que são melhores para a cidade. Então, dizendo isso, agradeço
penhoradamente, de forma fraterna, a presença de todos e dou por
encerrado a nossa reunião. Nós vemos muito em breve. Abraço.

São Paulo, 13 de novembro de 2024.

Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente

(em exercício)

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 114601158   |    Resolução

Resolução nº 280/CADES/2024, de 13 de novembro de 2024.

Dispõe sobre a aprovação da ata da 269ª Reunião Plenária
Ordinária CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 270ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 269ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

LIGIA PALMA DE BARROS LATORRE LOBO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

FERNANDO SEOANE MIQUELIN

DOUGLAS DE PAULA D´AMARO

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

KELLY AKEMI MIMURA

MARCIA RAMOS DOS SANTOS

ROSÉLIA MIKIE IKEDA

ANITA DE SOUZA CORREIA MARTINS

JOÃO CESAR MEGALE FILHO

GILSON GONÇALVES GUIMARÃES

MARCO ANTONIO LACAVA

RICARDO CREPALDI

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARIO LUIS FERNANDO ALBANESE

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

MARIA DE FÁTIMA SAHAROVSKY

CELINA CAMBRAIA FERNANDES SARDÃO

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 13 de novembro de 2024.

CARLOS EDUARDO GUIMARÃES DE VASCONCELLOS

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente

(em exercício)

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PARQUES E
BIODIVERSIDADE MUNICIPAL

Documento: 114688437   |    Despacho deferido

DESPACHO:

1 - Com base nas informações prestadas pelos órgãos técnicos
desta Pasta e, em especial, a manifestação conclusiva do
Coordenador de CGPABI, em SEI 114687855, que adoto como
razão de decidir, autorizo, o fornecimento das espécies e
quantidades descritas na listagem exibida em documento SEI
114580197 do processo SEI 6027.2024/0026192-0, nos termos
requerido pelo interessado, que perfaz o valor total de R$ 1.854,30
(mil e oitocentos e cinquenta e quatro reais e trinta centavos);

2 - Caso as espécies ou respectivas quantidades não estejam
disponíveis para retirada na data agendada, estas poderão ser
substituídas, de acordo com a disponibilidade em estoque e em
comum acordo com a unidade solicitante, desde que dentro dos
valores de referência;

3 - A presente autorização tem validade de 60 (sessenta) dias, a
partir da publicação no DOC;

4 - Publique-se;

5 - A seguir, à SVMA/CGPABI/DPHM para ciência e devidas
providências.

Em 21 de novembro de 2024.

Tamires Carla de Oliveira

Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente

Secretária Substituta

Documento: 114598102   |    Despacho deferido

6016.2024/0144495-6

DESPACHO

1 - Com base nas informações prestadas pelos órgãos técnicos
desta Pasta e, em especial, a manifestação conclusiva do
Coordenador de CGPABI, em SEi 114597644, que adoto como
razão de decidir, autorizo, o fornecimento das espécies e
quantidades descritas na listagem exibida em documento 114512226
do processo SEi 6016.2024/0144495-6, nos termos requerido pelo
interessado, que perfaz o valor total de R$ 3.638,20 (três mil,
seiscentos e trinta e oito reais e vinte centavos).

2 - Caso as espécies ou respectivas quantidades não estejam
disponíveis para retirada na data agendada, estas poderão ser
substituídas, de acordo com a disponibilidade em estoque e em
comum acordo com a unidade solicitante, desde que dentro dos
valores de referência.
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